



PROFECÍAS PARA LHDD  
- 14 - 12

# ORACIÓN SIN LÍMITES

# SÉ UN GUERRERO DE LA

KRISTEN

# Sé un Guerrero de la Oración sin Límites

Libro 14, Compilación #12 de publicaciones de LHDD sobre el tema, por laclaveenaudio.com - Agosto 2021  
(Todos los fragmentos de profecías provienen de Jesús)

Pues bien, no hay nada como un poco de condimento para añadir chispa a tus oraciones. Renueva por completo tu vida de oración, renuévale por completo el guardarropa por así decirlo, con nuevos estilos, colores e incluso un toque extravagante que haga aflorar al verdadero creyente que hay en tu interior.

¿Te has metido en una rutina? ¿Te preguntas si tus oraciones llegan a Mis oídos o se pierden por el camino? Haz un alto y piensa en las palabras que empleas al orar, en tu estilo de oración. Ahora, deja volar la imaginación y piensa en lo que en realidad desearías que ocurriera. A continuación, expresa de palabra ese deseo y esa motivación. Te aseguro que notarás la diferencia y cuando ores los demás presenciarán un remezón de mi alocado Espíritu Santo, esa fe que se atreve a pedir lo inesperado, lo extraordinario y lo imposible que se vuelve posible.

Pídeme que responda tus oraciones de formas alucinantes y sorprendentes; demuéstreme que cuando dices que no te importa hacer algo muy diferente de lo habitual o de lo que acostumbras pedir en tus oraciones diarias lo dices en serio.

Utiliza al máximo tu arsenal espiritual. No temas salirte de la norma y utilizar las llaves más radicales y libres, o invocar a espíritus ayudantes interesantes. Así obtendrás respuestas radicales e interesantes que se adecuen perfectamente a tu situación.

Salte del molde. Cuando lo hagas verás que la energía necesaria para hacerlo se asemeja al impulso que necesita el cohete para separarse de la gravedad de la Tierra. Te catapultará aún más hacia las profundidades del espíritu.

¡Rompe los límites de lo establecido! Rompe la caja y echa a rodar el oro de tus oraciones hasta los confines del mundo. ¡Haz algo nuevo! ¡Algo diferente! Conviértete en un odre nuevo que no se ajuste a lo convencional ni a los métodos de siempre. Me encanta que Mis hijos tomen la iniciativa y se aventuren a hacer lo inesperado demostrando fe y confianza en Mí. ¡Jamás pasaría por alto oraciones así!

Me encantan las oraciones que me ponen entre la espada y la pared. Me fascinan las que constituyen un reto y me conminan a demostrar Mi poder. Disfruto con toda clase de fe, pero sobre todo la fe atrevida, la fe que se sale de los moldes. Me gusta la fe con estilo, la que baila y canta, hace acrobacias y todo lo que obligue a los demás a apreciar esta poderosa arma y recurso que tienen en sus manos. La fe que llama la atención hacia Mis promesas. Una fe loca, una fe que obtiene resultados, una fe que siempre gana, la fe eficaz.

Da testimonio de lo mucho que crees en el poder de la oración atreviéndote a ser diferente, aventurándote a orar de maneras novedosas. Atrévete a promover la oración, hacer publicidad del poder y los efectos de la oración. Lo puedes hacer practicando constantemente nuevas y estimulantes ideas para orar.

¡Haz que los demás presten atención al ver que cuando oras te conectas al mundo espiritual sin temor a explorar nuevos métodos de emplear el poder de la oración y dar a conocer al mundo sus posibilidades desconocidas!

A la mayoría de las personas les agrada la seguridad que brinda hacerlo todo siempre del mismo modo. Ahora bien, esa seguridad puede llegar a convertirse en una camisa de fuerza espiritual. Cuando te dispongas a orar rompiendo esquemas, piensa en algo que hagas siempre de la misma manera, y hazlo esa vez de otra forma. Digamos que cuando alabas lo haces siempre igual. Esta vez canta tus alabanzas, rímalas o levántate y alza los brazos y exprésalas de viva voz.

Me agrada ver que demuestras dependencia absoluta de Mí sin importarte el qué dirán. David bailó apasionadamente en Mi presencia para alabarme y halló gracia delante de Mis ojos, y lo bendije.

Orar sin límites no significa simplemente hacer algo alocado o chistoso, aunque puede llegar a ser muy divertido o diferente. La idea es liberarte, pero no al punto de convertirse en una distracción. Tu objetivo -y esto se aplica a la oración en general- es eliminar de tu corazón, mente o espíritu todo obstáculo que limite tu poder como combatiente del espíritu. Una oración que no conoce límites ataca todo lo que se te cruza por la cabeza o el espíritu para limitarte, y te libera a fin de que avances en espíritu.

Haz lo que sea necesario para obtener la respuesta que persigues. Despójate del orgullo y de tu imagen y preséntate ante Mí sin vestiduras, con solicitud y humildad. Estoy cercano al humilde y contrito de corazón, y no puedo menos que honrarlo. Cuando des el paso de hacer lo que sea necesario para obtener la respuesta, Yo daré los pasos correspondientes y haré cuanto haga falta para darte lo que te hace falta.

¡Salte de tus límites y entra en el espíritu! Demuéstranos a Mí y a los demás que te tomas en serio tus oraciones y las respuestas que cuentas con obtener. Lo puedes hacer manifestando disposición a probar métodos nuevos de orar o combatiendo con las armas espirituales de formas que no acostumbras.

Si te rompe el odre y te destroza el orgullo, y aun así no te importa hacerlo, eso añade poder a tu oración, ya que estará impulsada por la humildad, el fervor y la disposición a hacer lo que sea necesario para obtener la respuesta.

¿Hasta dónde estás dispuesto a llegar con tal de obtener respuesta a tu oración?  
¿Qué te animas a hacer? ¿Hasta dónde llega tu fervor? ¿Qué tan libre eres en espíritu?

¿Te animas a deponer el orgullo y vestirte con el manto de la humildad con tal de alcanzar el objetivo, aunque le desagrade a tu amor propio?

Tomado de *Orar sin límites: Vitaminas* CM#3653b:14, 15, 8, 3, 10, 27, 16-18, 9, 24, 11, 20-22, 26